

# 精神衛生つて 知つてますか



私たち、日々物を考えたりその考えにもとづいて行動したりしています。そしてある時は悩んだり、又、ある時は喜んだり泣いたりします。こうした喜怒哀樂があるからこそ、人生が豊かで、楽しいのです。しかし、ある場合には悩み事が持続して、食欲がなくなります。この精神衛生とはどん

本人自身も、又、周りの人達も困

なつたり、眠れなくなつたりして

本個人も、又、周りの人達も困

なつたり、眠れなくなつたりして

本人自身も、又、周りの人達も困

なつたり、眠れなくなつたりして



村内でも珍しい松飾り、その飾りは趣向に富んだもので、その歴史を感じられます。  
(写真:高島屋所蔵)

（新谷 佐藤正談）

## おらがむら ふるごと探訪 松飾り（岩室）

シリーズ⑩

■新年あけまして、おめでとうございます。今回の「おらがむら、ふるごと探訪」は、新春号ということもあって、ちょっと変わった古式ゆかしい「松飾り」についてご紹介しましよう。

## 岩室温泉を中心舞台に

今月7日スタート

## 放映開始

岩室温泉街を中心舞台にした連続テレビドラマ「雪の笛」のロケーションが、先月、岩室温泉街で行われました。同ドラマは、東海テレビの制作で収録が行われたもので、この収録においては、岩室温泉組合も「岩室温泉」をもつと知つてもらおうための宣伝活動の一環にもなると協力応援。

内容は、飽食の時代の女（ヒロイン未来貴子）の生き方を描いた自立ドラマで、今月7日から新潟総合テレビ（NST）でスタートします。番組は毎月曜日から金曜日の午後一時半からの三十分番組で、連続六十回の放映です。ぜひ皆さんも、この岩室温泉を舞台にしたドラマに乞うご期待。

## 新しい時代の敬老の心 「いわむろの里」建設工事も急ピッチ

今や時代は変わり、核家族化や介護者の高齢化などにより家庭内でのお年寄りの介護などに不安を持っている人も少なくないのではないか。先月発表された県民意識調査でも、在宅介護よりも施設介護を望んでいる人が77.1%も多いのもそのためだと思いませんが、歯列の矯正治療に用心をお持ちの方のために、わざりづらい事柄を簡単にまとめてみましたのでご紹介しましょう。

治療の時期と期間について…基本的に二つの段階があります。【第一段階】前歯のはえかわる頃、最近、歯並びが正しくない子どもたちが増えていることは「存じだと思いますが、歯列の矯正治療に心をあ持ちの方のために、わざりづらい事柄を簡単にまとめてみましたのでご紹介します。

## スポーツ大会結果

### 村民インドアテニス大会

先月9日、村民体育館でインドアテニス大会（参加18選手）が開催されました。当日は、参加選手がちょっと少なかったものの、トーナメント戦で熱戦が展開されました。

大会結果は次のとおりです。①今井重人 ②猪俣規悌 ③白井英一 ④荒井憲一（硬式男子シングルス）

### 村民バスケットボール大会

村内から14チームが参加した村民バスケットボール大会が、先月16日村民体育館で行われました。

当日は、村内のバスケ好き!人間約150名が参加し、体育館狭いと走り回っていました。試合は、白熱した好試合が続出、でも中には珍プレーもでたりして応援団からヤンヤの声援が送られていました。

試合結果は次のとおりでした。

①タイガース ②高校一年生チーム ③岩室農協 ④VOクラブ

## 岩室温泉を中心舞台に

### 連続テレビドラマ

内容は、飽食の時代の女（ヒロイン未来貴子）の生き方を描いた自立ドラマで、今月7日から新潟総合テレビ（NST）でスタートします。番組は毎月曜日から金曜日の午後一時半からの三十分番組で、連続六十回の放映です。ぜひ皆さんも、この岩室温泉を舞台にしたドラマに乞うご期待。

内容は、飽食の時代の女（ヒロイン未来貴子）の生き方を描いた自立ドラマで、今月7日から新潟総合テレビ（NST）でスタートします。番組は毎月曜日から金曜日の午後一時半からの三十分番組で、連続六十回の放映です。ぜひ皆さんも、この岩室温泉を舞台にしたドラマに乞うご期待。

内容は、飽食の時代の女（ヒロイン未来貴子）の生き方を描いた自立ドラマで、今月7日から新潟総合テレビ（NST）でスタートします。番組は毎月曜日から金曜日の午後一時半からの三十分番組で、連続六十回の放映です。ぜひ皆さんも、この岩室温泉を舞台にしたドラマに乞うご期待。

になりました。しかし、退院してしまった。これが地域精神衛生活動の基本的な考え方です。

この活動を行うためには、地域に住んでいる人に精神障害の本当のことを知つてもらうことがあります。

第一に大切なことで、そしてケー

ト方向づける

精神障害が正しくなるよう

精神障害が正しくなるよう